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Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

２月　平和構築と紛争予防月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

（通算3574回）例会
令和６年２月15日

第 回28 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

年男放談②
プログラム委員会  担当

副会長挨拶 松井 和彦 副会長

　私が豊橋ＲＣに入会してから23年が経ちました。入
会した頃は、例会場には独特の雰囲気や香りが立ち込
めており、場違いなところに来てしまったという思い
をいつも感じていました。この様に挨拶をする場に立
つと、その時の雰囲気や香りが蘇ってきて、記憶の奥
底に残っているのだと再確認しました。
　本日は香り繋がりで、バラの香りについてのお話を
します。私の趣味の一つにバラの育成があり、育て始
めて30年以上になります。バラには香りがあるものが
多いですが、「バラの香り」と言う特定の香りはあり
ません。入浴剤や化粧品で「バラの香り」とあります
が、正しくは「バラの様な良い香り」や「バラの香油
の香り」です。実は、バラには３万から10万の品種が
あると言われていますが、バラの香油はその中の１・
２種類からしか採らないので、何万かある香りの内の
１つでしかありません。
　私の経験では、バラの元々の色である白やピンクの
方が強い香りがします。今は梅の花が真っ盛りで、こ
れから桜、藤と続きますが、５月になったらバラ園で
香りを楽しんでいただくのも面白いと思います。バラ
の香りは朝が濃厚なのでお薦めです。私はロータリー
の香りをあと４ヶ月楽しみたいと思います。

園にしたらどうかと提案したりもしました。
　私は今84歳ですが、昔父親が「65歳を過ぎると難
しい本を読みたくなくなる」と言っていました。私は
豊川堂に行って本を見ることが大好きで、自分の好み
でないジャンルのものでも興味が湧くため、色々と読
むようにしています。豊川堂へ行く頻度は減っていま
すが、これがどこまで続くかと考えています。
　皆さま散歩はされますでしょうか。散歩は体に良い
だけでなく、心にも良いです。豊橋には散歩道がある
ことにはありますが、しっかり整備をして運営すれば
更に良くなり、たくさんの方が散歩を楽しみ、元気な
人が増え、市の医療費の削減に繋がるのではないかと
思います。また、これは豊橋や東三河の健康作りや、
若い方達に豊橋へ戻ってきていただく働きかけにもな
ると考えます。皆さま方にも一度イメージしていただ
き、声を出していただきたいと思います。

放談① 青木 公貞 会員

　私は、豊橋都市景観懇談会に８年間、景観条例の作
成に５年間関わらせていただきました。私がこれらの
ことに興味を持ったのは、青年会議所の頃に元会員の
八木さんにレクチャーを受けたことがきっかけです。
　ある時、小坂井町の町長さんから「小坂井に多目的
ホールをつくりたい」と相談を受けました。そこで、
当時日本に２、３しかなかった中型のクラシック専用
ホールをつくらないかと提案し、完成したのがフロイ
デンホールです。また、元々池だった幸公園を、新幹
線から見えることや、駅が出来る可能性を考えて、公

放談② 中村 典司 会員

　中村典司税理士事務所は、従業員の物心両面の幸福
を追求し、毎月巡回監査を通じてお客様の黒字化を徹
底支援することで、地域活性の一助に貢献します。こ
の理念を書いたのは、稲盛和夫氏の盛和塾に入塾させ
ていただいたことがきっかけです。人は損得ばかり考
えてしまいがちですが、盛和塾に入塾してからは、善
悪の方が重要だと感じています。損得は目先のことで
しかなく、善悪を考えないと先のことを見ることが出
来ず、自分の思いを全う出来ないと思っています。
　12年程前に本屋でたまたまアレン・カーの「禁煙セ
ラピー」という本を見つけました。その頃、若い頃から
毎日たばこを４箱も吸っていましたが、その本に書か
れていた通りにたばこを止めることができ、禁断症状
も全くなく現在に至ります。その本には「周りにたばこ
を吸っている人が居たらこの本をあげてほしい」と書
かれていたため、私の周りの喫煙者２名にこの本を渡
したところ、その方達もたばこを止めることが出来ま

した。もしたばこを吸っている方でこの本が欲しい方
がいらっしゃいましたら、是非お声がけください。
　今年で60歳になりますが、ロータリーの先輩方が
80歳や90歳でも楽しそうにされているのを見て、そ
こから色々と学びながら、長い間生きていきたいと
思っています。ロータリーに入会して、様々な方とふ
れあうことができて、とても楽しく感じています。後
30年程皆さまのお世話になると思いますので、どうか
よろしくお願いいたします。

松井 和彦 副会長 三木 隆治 会員青木 公貞 会員 中村 典司 会員
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例会予定

２月22日（木）休会
２月29日（木）卓話「物流2024年問題に挑む女性起
　　　　　　　　　　業家の新しいビジネスモデル」

杉田 洋 出席委員長出席報告

当日出席者　68名
総会員数 110名

計算会員数　93名中25名欠席
出席率  73.12%

ソングリーダー 宮本 順子 会員歌

「ふるさと」

誕生祝い

　中村典司税理士事務所は、従業員の物心両面の幸福
を追求し、毎月巡回監査を通じてお客様の黒字化を徹
底支援することで、地域活性の一助に貢献します。こ
の理念を書いたのは、稲盛和夫氏の盛和塾に入塾させ
ていただいたことがきっかけです。人は損得ばかり考
えてしまいがちですが、盛和塾に入塾してからは、善
悪の方が重要だと感じています。損得は目先のことで
しかなく、善悪を考えないと先のことを見ることが出
来ず、自分の思いを全う出来ないと思っています。
　12年程前に本屋でたまたまアレン・カーの「禁煙セ
ラピー」という本を見つけました。その頃、若い頃から
毎日たばこを４箱も吸っていましたが、その本に書か
れていた通りにたばこを止めることができ、禁断症状
も全くなく現在に至ります。その本には「周りにたばこ
を吸っている人が居たらこの本をあげてほしい」と書
かれていたため、私の周りの喫煙者２名にこの本を渡
したところ、その方達もたばこを止めることが出来ま

した。もしたばこを吸っている方でこの本が欲しい方
がいらっしゃいましたら、是非お声がけください。
　今年で60歳になりますが、ロータリーの先輩方が
80歳や90歳でも楽しそうにされているのを見て、そ
こから色々と学びながら、長い間生きていきたいと
思っています。ロータリーに入会して、様々な方とふ
れあうことができて、とても楽しく感じています。後
30年程皆さまのお世話になると思いますので、どうか
よろしくお願いいたします。

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．ガバナーノミニー・デジグネート（2026-27年度
ガバナー）選出の報告が届きました。

　　　名古屋東ＲＣ　國府谷 俊盛 氏
２．東三河分区親睦ゴルフ大会開催のご案内が届きま
した。参加をご希望の方は事務局までお申し込み
下さい。　４月８日（月）東海カントリークラブ

３．次週22日は例会休会となります。

ニコニコBOX 山本 光伸 ニコニコ委員長

■本日、福井会長欠席につき、代行させていただきま
す。よろしくお願いいたします
　松井 和彦 副会長
■年男放談、楽しみにしています
　松井 和彦 副会長　伊藤 晴康 幹事　
■12年ぶりの年男放談という場面に指名いただきまし
た。面白く無ければ、どうぞ居眠りください
　青木 公貞　三木 隆治　中村 典司　各会員
■無事に生き長らせて何とか生きております。石川さんが
亡くなられ、早いもので一年になります。毎月月命日は
お参りをさせていただきましたが、今日で一周忌です
　福井 恒雄 会員
■三菱ＵＦＪ銀行豊橋支店様から、私が理事長を務めて
いる公益財団法人功農支援会にご寄付いただき、あわ
せて農業体験をしていただきました。ありがとうござ
いました
　石黒 功 会員
■２月11日に開かれた豊橋鬼まつりで無事に神役司天師
を務めさせていただきました。お越しいただきました
会員の皆様応援ありがとうございました
　小林 大悟 会員
■週末２月17日にスロータウン映画祭のイベントで、ブ
ロードキャスターのピーター・バラカンさんをお招き
します。今回８回目の招聘ですが、一部はジョージ・
ハリスンの追悼コンサート映画を上映、２部はバラカ
ンさんのトーク＆ＤＪタイムになります。洋楽のお好
きな方は是非ご参加ください
　山本 光伸 会員　　　　　　　　　　　  　　  （順不同)

放談③ 三木 隆治 会員

　私は中学２年の頃、漠然と将来何か良いことがある
と思っていましたが、試練が続きました。17歳の時に
尊敬して頼りにしていた父が急死し、心の支えが無く
なってしまいました。また、翌年に母の弟が事業に失
敗し、私の住んでいた家を売ることになりました。そ
こで三木家は一旦崩壊します。
　そんな状況だったこともあり、神戸大学の経営学部
の受験に失敗しました。その後、妹は兄の元へ引き取
られ、私は名古屋の姉の元へ引き取られました。そこ
で義兄が「お前なら医学部に合格できる。医者を目指
せ」と励ましてくれ、次の日から猛勉強を始めまし
た。一人で朝から夜中まで勉強していたため、18歳の
時はとても孤独でした。そんな辛い時に「頑張れ頑張
れ三木隆治、負けるな負けるな三木隆治」と心の中で
唱え、自らを励ましていました。
　そして翌年19歳の時、無事に医学部に合格すること
が出来ました。しかし、姉からは「衣食住は面倒をみ
るけど、学費や勉強代、小遣いは自分で稼いで自分の
力で医者になれ」と言われました。これは姉の義兄へ
の配慮と、甘えることなく自立心を持てということ
だったと想像しています。アルバイトで家庭教師をし
て６年過ごし、25歳で医者になることが出来ました。
　それから紆余曲折を経て現在に至りますが、当時私
を支えてくれた姉が96歳で生きているため「あの時は
よく頑張ったね」と今でも言ってくれます。義兄は亡
くなってしまいましたが、私にとって一生の恩人で
す。「困難は努力する人を鍛える」等の努力に関する
格言がありますが、83歳になった私には、もう苦労は
十分です。これからは若い方に苦労していただき、将
来豊かな日本社会を実現するために努力されるのを見
守りたいと思います。 佐藤 裕彦 会員

（Ｓ.42年2月20日生）
日野 恵里加 会員
（2月28日生）

渡部 茂久 会員
（Ｓ.20年2月15日生）
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